

Banlieue Nord

SEILLE ET GRAND COURONNÉ

Claude Thomas : « Oui, il y a un pilote dans l'avion »



Un conseil communautaire axé sur les chiffres s'est tenu à Brin-sur-Seille.

Le conseil communautaire consacré aux comptes administratifs à Brin-sur-Seille s'est

ouvert par cette remarque de son président avant d'entrer dans le vif du sujet.

Il y a un pilote dans l'avion ». C'est avec ce propos liminaire que le président Claude Thomas a ouvert, visiblement contrarié qu'un élu ait pu en douter lors de la commission des finances précédente.

Il a rappelé son engagement auprès des 42 maires et 500 conseillers pour continuer à construire ensemble la communauté de communes sans réduire les services.

Philippe Thiry, en charge des finances, présentait devant 34 élus, un résultat de fonctionnement déficitaire de 235. 869,55€.

« Il est conforme à nos prévisions, il faut améliorer notre capacité d'autofinancement ce qui nécessite une attention particulière. »

Une fois les résultats présentés et analysés poste par poste, Frank Diedler, maire de Mazerulles, intervint pour observer que « même si le résultat

est conforme aux prévisions, c'est un signal d'alerte. On ne peut pas continuer sur cette trajectoire. Dans les prises de décisions, l'aspect financier est occulté. Il faut oser faire le bon choix sans négliger l'aspect humain et social. Il faut travailler sur l'économie, l'optimisation pour se développer. »

Antony Caps, vice-président, partageait les propos de Frank Diedler : « L'aspect financier est au cœur de nos préoccupations. Notre réflexion doit s'élargir au-delà de l'aspect financier et améliorer le quotidien des habitants. »

Frank Diedler : « Chiche ? »

- **913 €**

C'est le montant de la dette par habitant. 31 % des recettes sont reversées aux communes et la masse salariale représente 38 % des dépenses ce qui est dans la moyenne nationale. L'excédent cumulé fin 2018 est de 3.011.602 €.

